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☆サイトへお越し下さい!  

http://www.takemasa.org 
☆ 携 帯 か ら も ど う ぞ !(i-mode 版 ) 

http://www.takemasa.org/i 
☆ ご 意 見 を お 待 ち し て い ま す ! (e-mail)   

voice@takemasa.org 
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●尖閣諸島へ! (1/11～13 外務委員会 視察) 
 

普天間移設先とキャンプシュワブの移設候補地である大浦湾の視察を行

ないました。普天間移転先については知事からは政府の説明責任不足との

指摘があり沿岸案に反対が表明されました。(22 日には名護市長選挙にて

基地移設に柔軟姿勢を見せる島袋氏が当選) 大浦湾の新案では豊原など

地元集落が飛行ルートにかかりに、より近接することになってしまうことに懸

念がのこります。  

翌日、天外天ガス田と春暁ガス田と、中国、台湾と領有権を争っている尖

閣諸島を海上自衛隊により上空から視察しました。天外は 2 基のリグがつ

ながり、春暁はヘリポートが見えました。尖閣諸島は北小島が見えたのみ

で魚釣島は見えませんでした。（ちなみに魚釣島の所有者はさいたま市在

住）その後石垣島の海上保安庁第 11 管区本部にて周辺海域警戒について

質疑しました。 

資源が発見された 1971 年から、両国は突然領有権の主張を始めてきま

した。最近では、排他的経済水域（EEZ）内はおろか、尖閣諸島周辺の日本

の領海内で中国の海軍艦船による調査が繰り返されています。 

「領土領海を守る」、「国民の生命財産を守る」、そのために言うべきこと

は言ってまいります。 

 

●耐震強度データ偽装事件 
真相究明道半ば！(1/17 国土交通委員会) 

 
耐震データ偽造事件について、衆議院国土交通委員会で証人喚問が行われまし

た。「ヒューザー」の小嶋進社長は昨年11月とは打って変わった様子で、「刑事訴

追される恐れがある」と証言を拒否し続けるのみ、耐震偽造を知りながらマンシ

ョンの販売契約や引渡しをしていたのか、姉歯元建築士の構造計算偽造にヒュー

ザー自体が関わっていたのか、疑いは深まるばかりです。 

一方、自民党議員･派閥へのパーティー券購入のとりまとめや、議員の親族が経

営する不動産会社がマンション点検業務を請け負っていたなど、政界への働きか

けの事実も明らかになってまいりました。 

この問題は小泉内閣5年間の構造改革で見落とされてきた点を指摘していま 
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す。第１に何でも「官から民へ」で良いのかという点です。野放図な耐震計算偽

造を許した民間検査機関による検査は、民営化･規制緩和の前提には公平公正なル

ール、監視体制、破った場合の罰則が必要ということを示しています。第2に阪

神大震災以来、私有財産には税金を投入しないという財務省の施政に変更が生じ

た背景に、政治家の圧力がなかったかという疑惑です。今国会で真相究明に努め

ていきたいと思います。 

 

●施政方針演説に新味なし！（１/20･23） 
 

総理の施政方針演説では「今国会が首相として最後の国会である」との

フレーズが印象深く、残りは新味に欠けるものでした。それに対しての前原

代表からは「豪雪対策の徹底」を求めるとともに、「耐震偽装における証人

喚問の必要性」「BSE 輸入牛肉についてはトレーサビリティー法案(原産地・

原産国履歴管理)の成立の必要性」「学校安全対策基本法案の必要性」を

提案しました。 
特に小泉改革の総括としての「光と影」に触れ、「影」についての認識とし

て「ライブドア事件」「２極分化」「借金増大」「教育崩壊」等を質しましたが、

明確な答弁はありませんでした。 
 
「２００６年 たけまさの決意」！ 

 

①民主党の建て直しを！・・・地方議員倍増。衆参両院選挙対応。 

候補者の擁立は公募も。 

②公の政治を提案… 「官から民へ」で抜け落ちている「公」の部分を 

検証。 

③税のむだ遣いを正す・・・ 一般・特別会計合わせた２８０兆円をもとに 

財政再建を。 

④独立行政法人改革を… ３．７兆円の補助金半減案を立案、提出。 

⑤したたかな日本外交を・・・ オール日本の力による外交。  

    アジア・ＥＵ外交の具体化を。 

⑥公教育の建て直し… 職業教育の充実。議員立法の提出。 

 週五日制の検証。 

⑦政令市さいたまの充実…地下鉄延伸。救急医療モデル圏。  

    見沼百年構想の立案、推進。 
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たけまさ公一事務所 

■さいたま事務所 さいたま市浦和区北浦和3-6-11松本ﾋﾞﾙ 2F  TEL048-832-3810 FAX048-832-3846 
■岩 槻 事 務 所 さいたま市岩槻区本 町 5 – 5 - 12      TEL048-749-6801 FAX048-749-6802 
■国 会 事 務 所 千代田区永田町2-1-2 第２議員会館 312 号室  TEL03-3508-7062 FAX03-3519-7715 

衆議院議員たけまさ公一ﾌﾟﾛﾌｨｰﾙ 
●.昭和３６年(１９６１年)生まれ。●さいたま市立木崎小、木崎中、県立浦和高校、慶応義塾

大学法学部政治学科卒業。平成元年松下政経塾卒業。●平成１１年４月、埼玉県議会議員

２期当選。●平成１７年９月、衆議院議員 3 期当選。●民主党 NC(=次の内閣)外務総括副担

当、民主党選対委員長代理、民主党埼玉県連幹事長。衆議院外務委員会筆頭理事。 

 先着 45 名様締め切り！ 

国国  会会  見見  学学  会会  
 

日 程   3 月 17 日（金）/４月１９日（水） 

集 合   8 時 30 分 北浦和図書館前  
浦和区北浦和 1-4-2  旧中山道沿い 

(北浦和駅東口 徒歩 5 分) 

会 費  3500 円 
(昼食バス代含む) 

行 程   
議事堂→昼食→NHK見学 
(昼食時間などでは、武正も懇親

に合流する予定です) 

 

            民 主 党 
  党員・サポーター大会 

（埼玉県第 1 区総支部） 
来年は参議院議員選挙・統一地方選挙の年。今年は民主党にとって大変重要な一年と

なります。政権奪取へ『足腰の強い民主党』を作ることが急務です。この機会に党員・

サポーターにご登録の上、是非ご集結ください。民主党を盛り立ててください！ 
【日時】平成１８年３月１２日（日）     午後２時～３時３０分 

【場所】さいたま共済会館 602 号室   【会費】無料（党員・サポーター登録済みの方） 
参加ご希望の方は電話、ファックス、メールにてお問い合わせ下さい。 
衆議院議員たけまさ公一事務所 〒330-0074 さいたま市浦和区北浦和3-6-11-2F 

TEL ０４８－８３２－３８１０  voice@takemasa.org  
 

 第第５５２２回回  
たたけけままささ公公一一とと語語るる会会  

 

テーマ  これだけ増えるあなたの負担 
 

日 時   ２月１９日(日) １４時～１６時 

場 所   さいたま市民会館うらわ 7F 
パインズホテル裏：浦和区仲町 2-10-22 

TEL 048-822-7101 

会 費 無料 
 
気軽な意見交換会です。皆様の

ご参加お待ちしております。 


